



Diputado Melgar visita zona alta de Tapachula, reconoce potencial para impulsar el turismo



El diputado Luis Armando Melgar realizó un recorrido por la zona alta de Tapachula, Chiapas donde se reunió en el ejido El Edén con líderes sociales y ciudadanos representantes de diversas localidades; ahí escuchó necesidades, problemáticas e ideas para poder salir adelante con la economía y buscar más oportunidades que detonen un piso parejo y desarrollo social.

Durante su visita, Melgar Bravo reconoció que existe un enorme el potencial para impulsar el turismo; pues con tanta belleza natural, atractivos paisajes y el clima de montaña, sin duda se puede crear una ruta de gran interés para los visitantes, la cual genere empleos bien pagados.

Además, también se pronunció por potenciar la agroindustria fortaleciendo a los productores del campo; pero esto sólo se logrará a través de atraer inversión productiva.

“Para poder ser prósperos a través de lo que nos da de comer, hay que apostarle con todo y meterle dinero; eso es la inversión productiva que la zona alta de Tapachula y todo Chiapas necesita. Yo sé cómo hacerlo bien, de forma honesta para que nos vaya bien a todos”, indicó Melgar Bravo.

Resaltó que la pobreza solo se acaba generando riqueza, y la zona alta de Tapachula tiene con qué lograrlo y se necesita atraer inversión que detonen mejores oportunidades para el campo y el turismo.

“Ya no podemos seguir haciendo lo mismo si queremos resultados diferentes, vamos a sumar esfuerzos para construir el Chiapas Productivo que tanto necesitamos”, finalizó Melgar.

<https://politico.mx/diputado-melgar-visita-zona-alta-de-tapachula-reconoce-potencial-para-impulsar-el-turismo>